



## VHS-Studienreise nach Berlin

Informative und erlebnisreiche Tage verbrachten Teilnehmende einer Studienreise, die die Volkshochschule Schorndorf in Zusammenarbeit mit der Fa. Knauss durchführte, in den Herbstferien in Berlin. Mit dabei ein Behinderter der Diakonie Stetten, für den sich mit dieser Reise ein Lebensraum erfüllte. Unter der Leitung von Jürgen Lutz und Lise Wietreck entdeckte die Gruppe Spuren der deutsch-deutschen Geschichte und im Pergamonmuseum Baukunst aus vorchristlicher Zeit. Auch die neue jüdische Synagoge und die Hackeschen Höfe waren einen Besuch wert. Den Potsdamer Platz mit imposant beleuchteten Gebäuden lernten sie während einer nächtlichen Stadtrundfahrt kennen. Besonders beeindruckt waren die Mitreisenden beim Besuch einer Plenardebatte im Bundestag und der Kuppel. Schließlich wurde viel gelacht beim Besuch im Kabarett Distel, das aktuelle Themen mit treffsicheren Pointen aufgegriffen hat.

Foto: privat

v. 11. November 2004